



EJE 4 - COMPETITIVIDAD

4.10 Iluminación solar en instalaciones de turismo-deportivo

Resumen: tiene como objetivo la instalación de un sistema de alumbrado solar en dos ubicaciones clave del municipio de Águilas: en un tramo del carril bici que atraviesa una zona verde de la RM-D14 y en la pista de running ubicada en el Polígono Industrial El Labradorcico.

La implantación de este alumbrado se realiza mediante luminarias solares autónomas, lo que reduce significativamente la necesidad de obra civil y el consumo energético al utilizar energías renovables. El principal objetivo de la actuación es mejorar la seguridad y la accesibilidad de estos espacios para la práctica deportiva y el esparcimiento, a la vez que se promueve el uso de energías limpias y se reduce la huella de carbono.

Importe adjudicado: 60.045,22 €

Estado: En ejecución.

